

Hofheim, 25. Juli 2023

Fotos von „Orten der Freiheit“ gesucht

Illustrationen sollen im MTK-Jahrbuch erscheinen – Einsendeschluss 15. September

Der Main-Taunus-Kreis sucht für sein Jahrbuch 2024 Fotos von „Orten der Freiheit“ im Kreisgebiet. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, werden die schönsten und aussagekräftigsten Einsendungen veröffentlicht. Eingesandt werden sollen sie bis spätestens 15. September 2023.

Wie Cyriax erläutert, ist der Main-Taunus-Kreis auf besondere Weise mit dem Jubiläum der Frankfurter Paulskirche, dem ersten deutschen Parlament, verbunden. Er erinnert dabei an den Staufer-Schwur der Brüder von Gagern im Taunus. Aber es gebe auch noch andere Orte im Kreisgebiet, die als Symbole für den Wert von Freiheit und Demokratie interpretiert werden können. Und gefragt seien nicht nur historische Bezüge: „Wer will, kann auch nach seiner persönlichen Neigung einen Ort ablichten, an dem er sich frei fühlt“, so der Landrat. „Da ist also nicht nur Ortskenntnis, sondern auch Kreativität gefragt.“

Das Jahrbuch erscheint im Dezember. Es beleuchtet zahlreiche Aspekte aus Geschichte und Gegenwart – von Baudenkmalern über historische Persönlichkeiten oder Traditionen bis zu aktuellen Themen im Main-Taunus-Kreis.

Die Fotos sollen an die Adresse kultur@mtk.org gesendet werden. Dort und unter der Telefonnummer 06192/201-1638 gibt es auch Auskunft bei Fragen. Damit die Druckqualität gegeben ist, muss das Foto über eine Auflösung von mindestens 300 dpi verfügen.